

Hay más de 13 mil procesos a los que se les podría aplicar Justicia Transicional: Santos

El presidente Juan Manuel Santos volvió a apoyar la propuesta del ex presidente César Gaviria de aplicar la Justicia Transicional para todos los que han estado vinculados con el conflicto armado, y dijo que hay más de 13 mil procesos a los que se les puede imponer esta figura.

En la conmemoración de los 24 años de Bancoldex, el Presidente dijo que se podrían agilizar varios procesos judiciales que contribuirían al posconflicto.

“Cuando uno ve y hablando con el Fiscal hay más de 13 mil procesos iniciados o por iniciarse contra los llamados no combatientes y eso para la justicia, para la impunidad y para el país tiene un costo altísimo si se deja así, abierto, a que cada proceso prospere”, dijo el Presidente Santos.

Además, el primer mandatario dijo que se tiene que analizar con las Farc, cómo se diseña la justicia transicional, por lo que manifestó que será un tema en los diálogos en La Habana, Cuba.

El presidente manifestó que entre esos 13 mil procesos están involucrados empresarios, ganaderos, políticos, compañías nacionales y extranjeras que ayudaron a financiar el conflicto, por lo que dijo que es necesario que se le aplique la justicia transicional para evitar que en los próximos 15 años se realicen estos procesos.

<http://www.rcnradio.com/noticias/santos-aseguro-que-hay-mas-de-13-mil-procesos-los-que-se-les-podria-aplicar-justicia>